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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

Возложение цветов к 
памятнику Героям-комсомольцам

29 октября, в день рождения Комсо-
мола делегация коммунистов и комсо-
мольцев Белгорода во главе с Первым 
секретарем Комитета БРО КПРФ Ста-
ниславом Пановым возложили цветы к 
памятнику Героям-комсомольцам в селе 
Мясоедово Белгородского района.

Подпольная организация села Мясое-
дово являлась одной из первых в стране 
в период Великой Отечественной войны. 

В её состав входили не только комсо-
мольцы, но также и пионеры, октябрята 
и коммунисты. Руководителем группы 
была секретарь местной ячейки Комсо-
мола Мария Ушакова.

В районе, где установлен памятник, 
происходила кровавая расправа над 
настоящими патриотами, коммунистами 
по духу и делу, Героями нашей Родины. 
Поэтому это место - сакральное для 
настоящего поколения комсомольцев. 

С поздравительным словом выступил 
Первый секретарь Комитета Белгород-

ского регионального отделения Комму-
нистической партии Станислав Панов. 
Он пожелал всем собравшимся крепости 
духа, здоровья и сил, чтобы справиться 
со всеми напастями, что уготовила нам 
сегодня жизнь, а поддерживать наш 
моральный дух помогают подвиги наших 
героев-комсомольцев, чью память мы 
храним. 

Секретарь обкома Комсомола Екате-
рина Долгова обращаясь к собравшимся, 
отметила, что сегодня необходи-
мо на основе опыта прошлого, 
марксистко-ленинской филосо-
фии выстраивать свою работу в 
соответствии с текущим момен-
том, также подчеркнула, как 
важна память поколений, ведь 
Герои-комсомольцы не остались 
в прошлом, они существуют в 
наших сердцах и сегодня.

Комсомольский автобус 
в Белгороде

В областном центре Белго-
родчины прошла традиционная 
акция «Комсомольский авто-
бус», которая была приурочена к 
празднованию 104-ой годовщины 
Ленинского Комсомола.

28 и 29 октября белгородцы 
могли бесплатно проехать по 
маршруту «Белгород-Разумное» 
буквально через весь город в 
празднично украшенном авто-

бусе. Комсомольцы постарались, чтобы 
создать соответствующую атмосферу: 
флаги, вымпелы и значки, поздравитель-
ные плакаты, творческие выступления и 
рассказы об истории Комсомола, а так-
же близкая юным коммунистам музыка, 
такая же боевая, стремительная, жизне-
утверждающая, как и сама организация 
Комсомола. 

Продолжение на стр.4

С праздником Великого Октября!
ДОРОГИЕ БЕЛГОРОДЦЫ! 

В очередной раз мы встречаем славную годовщину Великого 
Октября в условиях сложной международной обстановки. Но мы 
верим в то, что силы социального прогресса одержат верх и мир не 
будет ввергнут в жернова новой мировой войны. Для нас это заме-
чательный праздник, согретый теплом дружбы и братства народов 
планеты, потому что 105 лет назад открылась новая эпоха в истории 
человечества. И отсчёт этой эпохе начался в России, где впервые в 
истории человечества свершилась победа труда над капиталом. Не 
всем сегодня по душе этот праздник, не всем дороги идеалы социа-
лизма, но мы не позволим умалить его значение с течением време-
ни. И в этом случае от каждого коммуниста, от каждого сторонника 
партии зависит очень многое. Сберечь светлую память о достойном 
прошлом, связанную с Великим Октябрём, – наша главная задача. 
Мы обязаны вернуть завоевания Октября, возродив социалисти-
ческое Отечество, в котором будут передовая промышленность и 
сельское хозяйство, величайшие научные достижения, высокораз-
витая культура. День ото дня крепнут силы сторонников социализма 
не только на Белгородчине, в других регионах России, но и во всём 
мире. И в этом – залог нашей будущей победы. С праздником вас, 
дорогие товарищи, со 105-ой годовщиной Великой Октябрьской 
социалистической революции! 

Комитет БРО КПРФ

Ленинскому комсомолу 104!Ленинскому комсомолу 104!
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Начало в предыдущем номере

Здоровье оставляют без охраны

Можно уверенно сказать, что самой 
негативной и тревожной особенностью 
нового проекта бюджета является заплани-
рованное в нем снижение государственных 
вложений в медицину. Формально падение 
финансирования по разделу «Здравоохра-
нение» намечено только на следующий год 
– на четыре с лишним процента. В 2024-м 
его планируют увеличить на 1,6%, в 2025 
– еще на процент. Но по итогам трехлетки 
мы получим урезание номинальных рас-
ходов на отечественную медицину на 1,5% 
относительно 2022 года. А с поправкой на 
инфляцию оно составит 15%.

Бюджетные затраты на медицинскую 
сферу так и не выходят у нас за рамки 
одного процента от ВВП. В то время как 
в США они составляют 17% от валового 
продукта, на Кубе – 12%, в Германии, 
Франции и Японии – 11%. В среднем по 
странам ЕС – 10%. Сегодняшнюю Россию 
по этому показателю превосходит даже 
большинство африканских стран, где 
соотношение между расходами на меди-
цину и ВВП не опускается ниже 3-4%.  

Если в текущем году расходы на при-
кладные научные исследования в рамках 
раздела «Здравоохранение» составляют 
61 миллиард рублей, то к 2025 году их 
сокращают на треть – до 43 миллиардов. 
Спрашивается, как можно гарантировать 
национальную безопасность, когда в усло-
виях санкций, провоцирующих дефицит 
импортных лекарств и медицинского обо-
рудования иностранного производства, 
лишаются поддержки ученые, способные 
вернуть нам суверенитет в этой сфере?

32% от общей суммы расходов на 
национальные проекты в 2023 году 
отданы нацпроекту «Демография». Это 
очень значительная доля. Но она вполне 
оправдана на фоне постигшей Россию 
демографической катастрофы, с кото-
рой мы обязаны справиться, если хотим 
сохранить страну и успешно развивать-
ся. Напомню: за годы, прошедшие после 
развала СССР и преступного отказа от 
завоеваний социализма, только русский 
народ сократился на 20 миллионов. А за 
последние три года, на фоне кризиса, 
усугубившегося пандемией коронавиру-
са, коренное население России умень-
шилось на два миллиона. Еще миллион, 
по прогнозам демографов, мы рискуем 
потерять в этом году.

Можно было бы порадоваться, что 
правительство уделило столь присталь-
ное внимание нацпроекту, направленно-
му на противостояние этой беде. Но как 
мы можем рассчитывать на его эффек-
тивность, если одновременно падают 
расходы на охрану здоровья граждан – 
на ту сферу, от состояния которой сбере-
жение народа зависит в первую очередь? 
Как страна будет справляться с угрозой 
вымирания, если проект федерального 
бюджета фактически предлагает обе-
скровить отечественную медицину?

Падают не только общие расходы 
по разделу, касающемуся этой сферы. 
В 2023 году правительство собирается 
сократить финансирование нацпроекта 
«Здравоохранение» на 17%. Расходы на 
проект «Борьба с сердечно-сосудисты-
ми заболеваниями» в следующем году 
ужимаются на треть. На предстоящие 
два года заложено суммарное двадца-
типятипроцентное урезание проекта 
«Борьба с онкологическими заболева-
ниями». Намечено сократить и финанси-
рование государственных программ по 
этим направлениям. У проекта «Развитие 
сети медицинских исследовательских 
центров и внедрение инновационных 
медицинских технологий» отбирают 14% 
бюджета в 2023 году и еще 20% - в 2024-
м. Наконец, в том же году начнут урезать 
и упомянутый проект «Демография». У 
него отберут 8% финансирования.

Санкционный произвол против Рос-
сии стремительно нарастает и становит-
ся все более циничным. После всех тех 
выходок, которые уже позволил себе 
коллективный Запад, было бы не только 
наивным, но и откровенно безответ-
ственным исключать, что он не пойдет 
и на полное перекрытие поставок меди-
цинских препаратов в нашу страну. Это 

реальная перспектива. И она требует 
скорейшего импортозамещения в сфере 
производства лекарств, которую многие 
годы загоняли в ловушку тотальной зави-
симости от импорта. Как же действует в 
этой ситуации правительство?

Оно вносит в Думу проект бюджета, 
предлагающий, по сути, отказаться к 
концу трехлетки от программы «Развитие 
фармацевтической и медицинской про-
мышленности». На ее финансирование 
и в этом году отведены жалкие по бюд-
жетным меркам 5,2 миллиарда рублей. 
На 2023 год финансирование программы 
урезается до 3,7 миллиарда, в 2024-м – 
до 1,5 миллиарда. А в 2025-м от ее бюд-
жета остаются попросту издевательские 
200 миллионов – четыре процента от рас-
ходов текущего года! 

Подобная политика может радовать 
лишь врагов нашей страны, мечтающих о 
том, чтобы она ослабевала и вымирала.

Фракция КПРФ постоянно обращает 
особое внимание на проблемы развития 
фармацевтической отрасли. И активно 
взаимодействует с лучшими предпри-
ятиями и специалистами, которые в ней 
трудятся. Нам не понаслышке известно, 
что Россия обладает огромным производ-
ственным и интеллектуальным потенциа-
лом в этой области. И он может быть стре-
мительно воплощен в спасительные для 
страны результаты, если получит должную 
поддержку со стороны государства.

Мы давно направили президенту и 
правительству свою программу под-
держки отечественной медицины, в 
которой вопрос о фармацевтике зани-
мает одно из центральных мест. Нас не 
пожелали услышать. Но сейчас, накануне 
рассмотрения проекта бюджета, мы еще 
раз обращаемся к тем, от кого зависит 
его содержание: в сложившихся услови-
ях вы обязаны поддержать не урезание, 
а резкое увеличение расходов по данно-
му направлению. Необходимо надежно 
застраховать страну от дефицита жиз-
ненно важных лекарств. Если власть не 
выполнит такую задачу, общество ей 
этого не простит. 

Покончить с наследием 90-х!

Изъяны представленного правитель-
ством проекта в очередной раз доказы-
вают справедливость нашего убеждения: 
создать полноценную основу для форми-
рования бюджета развития можно толь-
ко при условии, если будут реализованы 
необходимые для этого базовые финан-
совые меры. Отказ от замораживания 
значительной части финансовых средств 
в резервной «копилке». Обеспечение 
надежного заслона бесконтрольному 
выводу капитала за пределы страны. 
Пересмотр налогового законодатель-
ства, по-прежнему служащего интересам 
самых богатых. И, наконец, национализа-
ция стратегически отраслей и предпри-
ятий, доходы от деятельности которых 
должны быть в полном объеме направле-
ны на нужды общества.   

Правительство скорректировало 
так называемое «бюджетное правило», 
регулирующее размер финансовых 
поступлений в резервную «кубышку». 
Именно благодаря ему гигантская часть 
заработанных страной средств из года 
в год оседает в фонде национального 
благосостояния, а не направляется на 
развитие страны. Но кабинет министров 
не желает окончательно отказаться от 
этого правила, написанного по лекалам 
Международного валютного фонда и 
других глобалистских структур, заинте-
ресованных в обескровливании нашей 
экономики. В искусственном ограниче-
нии ее поддержки, которому такие пра-
вила и служат.

Согласно новой схеме, нефтегазовые 
доходы государства, полученные сверх 
суммы в 8 триллионов рублей, не могут 
быть направлены на нужды страны. Они 
должны отправляться в ту же «кубышку», 
где будут постепенно обесцениваться 
инфляцией, вместо того чтобы работать 
на Россию.

При этом, согласно проекту, прави-
тельство, замораживая таким образом 
имеющиеся средства, будет, как и пре-
жде, латать дыры путем наращивая 
заимствований на внешнем и внутреннем 

финансовом рынке. В результате государ-
ственный долг, составляющий сегодня 23 
триллиона рублей, вырастет в 2025 году 
до 29 триллионов и по сумме сравняется 
с расходами федерального бюджета. А 
расходы на его обслуживание в течение 
следующей трехлетки приблизятся к двум 
триллионам рублей. И превысят расходы 
по таким важнейшим направлениям как 
здравоохранение и образование.  

Финансовые власти превращают 
фонд национального благосостояния 
в искусственный заслон для поступле-
ния в бюджет кровно необходимых ему 
средств. И оправдывают этим сокраще-
ние поддержки регионов. В номинальном 
выражении межбюджетные трансферты 
будут поначалу незначительно увеличи-
ваться – в 2023 и 2024 гг. этот раздел 
прибавит по два процента финансиро-
вания. Но в конце трехлетнего периода 
его планируется сократить на 0,3 %. И 
в реальном выражении, при суммарной 
тринадцатипроцентной инфляции за 
2023-2025 гг., произойдет сокращение по 
этому направлению на 10%. Что подраз-
умевает серьезное увеличение финансо-
вой нагрузки на регионы, которые и без 
того продолжают утопать в долгах.

В сущности, речь идет о политике 
все более активного перекладывания 
ответственности за финансирование 
ключевых направлений на региональные 
бюджеты. А они не в силах справиться с 
такой нагрузкой. Это ведет к усугубле-
нию кризиса на местах и дальнейшему 
снижению качества жизни граждан.   

Мы настаиваем на том, что порочной 
практике принудительного выведения 
финансовых средств из экономики нужно 
положить конец. Она окончательно ста-
новится несовместимой с задачами, сто-
ящими перед нами. И служит исключи-
тельно интересам внешних противников, 
которые 30 лет насаждали эту практику в 
нашей стране, а теперь развязали против 
нас открытую войну.    

Из пояснительной записки к про-
екту следует, что в качестве источника 
пополнения бюджета правительство 
делает особую ставку на рост поступле-
ний налогов на прибыль предприятий. 
Но в стране, которой необходима новая 
индустриализация, налоговую нагрузку 
нужно усиливать не на предприятия, а на 
крупных собственников, на олигархов. 
Пересмотр налогового законодатель-
ства, к которому мы постоянно призы-
ваем, должен прежде всего заключаться 
в отказе от плоской шкалы налогов на 
доходы физических лиц. В их принципи-
альном увеличении для богатых, сниже-
нии для граждан со средним достатком и 
в освобождении от налогов малоимущих.

Даже в условиях гибридной войны, 
развязанной Западом против России, 
«пятая колонна» не только сохраняет 
возможность неограниченного вывоза 
капиталов за рубеж, но и беспрецедент-
ным образом активизировала этот про-
цесс. Государство обязано решительно 
положить ему конец. Продолжать сегод-
ня закрывать глаза на бесконтрольную 
утечку из страны многомиллиардных 
финансовых ресурсов – значит совер-
шать преступление перед ней.   

В основе системы, сформированной 
за постсоветские годы, лежало тоталь-
ное разгосударствление экономики, осу-
ществленное с помощью криминальной 
приватизации.  Госсобственность, вклю-
чая стратегически важнейшую, была рас-
продана за бесценок. Сформировался 
паразитический, полностью оторванный 
от интересов страны олигархический 
класс. Колоссальные ресурсы, оказав-
шись в его руках, перестали работать на 
развитие России. И представленный нам 
проект бюджета – очевидное тому дока-
зательство.

Настало время вырвать из рук оли-
гархии наши национальные богатства. 
Аннулирование итогов грабительской 
приватизации, горькие плоды которой мы 
пожинаем, будет абсолютно законным в 
юридическом смысле. И полностью оправ-
данным как морально, так и экономически.      

Ответ на вызовы - социализм

Советская история убедительно дока-
зывает преимущества социалистических 

принципов управления и справедливого 
распределения национального богат-
ства. И подтверждает обоснованность 
наших призывов взять эти принципы на 
вооружение сегодня. В то тревожное 
время, когда для выживания и успешно-
го развития необходимы максимальная 
мобилизация всех ресурсов, новая инду-
стриализация и решительный отказ от 
олигархического диктата.

Сейчас как никогда интересен и 
поучителен опыт Советского Союза, 
столетие со дня рождения которого мы 
отмечаем в этом году. В отличие от капи-
талистической России, СССР за первые 
30 лет своего существования увеличил 
промышленное производство почти в 13 
раз. В то время как США за те же три 
десятилетия нарастили его лишь вдвое, а 
Великобритания – на 60%.

Советская экономика позволила пол-
ностью победить безработицу и гаранти-
ровать каждому работу по специально-
сти. Этому прямо способствовал стреми-
тельный рост числа новых предприятий. 
За одну лишь первую послевоенную 
пятилетку в Советской стране были вве-
дены в строй более 6000 промышленных 
и энергетических объектов.

СССР уверенно делил экономическое 
первенство с Соединенными Штатами. 
Темпы роста национального дохода в тот 
же период составляли там менее 3% в 
год, а у нас – более 4%.

Производство промышленной про-
дукции в США росло менее чем на 3% 
ежегодно, а в Советском Союзе – более 
чем на 5%. Каждый четвертый научный 
работник в мире был советским гражда-
нином.

По продолжительности жизни Совет-
ская страна опередила не только Соеди-
ненные Штаты, от которых в начале XX 
века отставала по этому показателю на 
17 лет, но и такие государства как Фран-
ция, Бельгия, Финляндия.

В советскую эпоху, за исключением 
военного лихолетья, в России наблю-
дался постоянный и стремительный при-
рост населения. Если накануне Великой 
Отечественной в нынешних российских 
границах проживало 111 миллионов 
человек, то уже через 10 лет после Побе-
ды эта численность была восстановлена. 
А за следующие 35 лет население России 
выросло почти на 40 миллионов и в два с 
лишним раза превысило показатели пер-
вых лет XX века.

В наши дни неоспоримым доказатель-
ством преимуществ социализма служат 
выдающиеся достижения Китая. Открыв-
шийся 16 октября в Пекине XX съезд КПК 
стал убедительным отчетом о политиче-
ских и социально-экономических победах, 
удивляющих и восторгающих весь мир. 

Сегодня, когда России брошен один 
из самых серьезных вызовов в ее исто-
рии, у нас есть все основания говорить: 
мы можем достойно ответить на любые 
угрозы, выстоять и победить, только 
проводя политику, основанную на соци-
алистических принципах честного труда, 
равенства и справедливости.

Мы уже не раз убедительно доказали 
соответствие программы левопатриоти-
ческих сил задаче преодоления кризиса 
и способность нашей команды не только 
предлагать эффективные решения, но и 
реализовывать их. 

Когда страна оказалась перед лицом 
новых угроз, вызванных пандемией 
коронавируса, КПРФ обнародовала план 
оздоровления ситуации в медицинской 
сфере, содержащий перечень срочных 
мер, принятия которых мы потребова-
ли от власти. Мы показали: с преступ-
ной «оптимизацией» в сфере охраны 
здоровья необходимо покончить раз и 
навсегда. Нужно срочно вынести вопрос 
об экстренных мерах в области демо-
графии и медицины на обсуждение Гос-
совета и Совета безопасности. Принять 
национальную программу возрождения 
отечественного здравоохранения и экс-
тренного восстановления независимой 
от импорта фармацевтической отрасли. 
Начинать нужно с принципиального уве-
личения финансирования медицинской 
сферы.

В сегодняшних условиях названные 
меры становятся еще более необходи-
мыми.
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Когда под влиянием пандемии начал 

обостряться социально-экономический 
кризис, мы предложили перечень перво-
очередных мер в сфере экономики и 
финансов. Если бы власть занялась их 
реализацией уже тогда, сегодняшние 
санкции оказались бы гораздо менее 
болезненными для России. Но теперь 
ситуация требует принятия еще более 
оперативных и всеобъемлющих решений, 
единственной убедительной основой для 
которых может стать наша социально-
экономическая программа.

КПРФ разработала целый ряд про-
грамм по возрождению российского 
села и принципиальному повышению 
производительности агропромышленно-
го комплекса. Важнейшие среди них – 
«Новая целина» и «Устойчивое развитие 
села». Финансово-экономический блок 
правительства стремится заблокировать 
их реализацию. Но сегодня медлить с 

ней попросту преступно.
Мы выступили с убедительной про-

граммой возрождения отечественной 
науки и образования. Власть попыта-
лась ее замолчать. Но для категориче-
ски необходимого нам технологическо-
го прорыва, реальное осуществление 
которого является одним из ключевых 
условий спасения страны, теперь невоз-
можно обойтись без осуществления 
наших требований, касающихся принци-
пиального изменения государственной 
политики в образовательной и научной 
сфере. 

Работающие в тесном сотрудниче-
стве с нами народные предприятия в 
сегодняшних нелегких условиях демон-
стрируют самые внушительные эко-
номические результаты. Показывают 
пример социальной справедливости и 
делом доказывают преимущества соци-
алистических принципов хозяйствова-

ния. Власть не только отказывалась их 
поддерживать, но фактически способ-
ствовала давлению на эти предприятия и 
их талантливых руководителей, которое 
осуществлялось руками криминальных 
рейдеров и недобросовестных судей. 
Сегодня пришло время окончательно 
признать: такие предприятия должны 
стать локомотивом возрождения отече-
ственной экономики. Их число необхо-
димо приумножать. Их опыт нужно рас-
пространить на всю Россию.

Когда на нас обрушился град враж-
дебных санкций, и Запад уже прямо 
заявил о том, что его цель – уничтожение 
российской экономики, а вместе с ней – 
и самой нашей страны, именно мы высту-
пили с программой «Двадцать неотлож-
ных мер для преображения России». 

В ней четко прописан план нацио-
нализации ключевых сфер экономики 
и банковской системы. Восстановле-

ния государственного планирования. 
Обеспечения продовольственной без-
опасности и защиты интересов отече-
ственного агропрома. Содействия 
финансовой системы страны интересам 
экономического развития. Прекращения 
вывоза финансовых ресурсов за рубеж. 
Надежной защиты трудящихся от без-
работицы и обнищания. Удвоения про-
житочного минимума и минимального 
размера оплаты труда. Возвращения к 
прежнему возрасту выхода на пенсию, 
действовавшему до «реформы» 2018 
года.

И сегодня, встречая новые испыта-
ния, мы настаиваем: бюджетная поли-
тика государства, как и социально-эко-
номический курс в целом, нуждаются 
в кардинальном пересмотре на основе 
социалистических преобразований и 
непреклонного стремления к победе и 
возрождению!

Как власти будут справляться с гря-
дущим дефицитом бюджета, какие 
меры должны спасти российскую 
экономику и где теперь стране искать 
новых экономических партнеров? Об 
этом в интервью журналу «Компания» 
рассказал депутат от КПРФ, глава 
комитета Госдумы по вопросам соб-
ственности Сергей Гаврилов.

- Сергей Анатольевича, как гео-
политическая ситуация скажется на 
бюджете регионов РФ? Будет ли усугу-
бляться разница между ними? 

- Рост дефицита бюджетов регионов, 
особенно приграничных или связанных 
с производством экспортной продук-
ции, конечно, будет становиться все 
более заметным. Задача федерального 
центра — выровнять бюджетную обе-
спеченность регионов, в том числе в 
рамках изменения налоговой политики в 
части распределения по регионам налога 
на прибыль компаний: налоги должны 
эффективнее взиматься и оставаться в 
региональных бюджетах.

- Нам предрекали глубокий эконо-
мический кризис, но пока катастрофы 
не наблюдается. Как так вышло? Мож-
но сказать, что мы пока движемся по 
инерции? 

- Конечно, есть элемент инерции и 
большой запас прочности. Нам это уда-
ется за счет роста цен на энергоносите-
ли и смены экспортных рынков. Мы не 
видим катастрофы в перспективе.

Но возможность продолжительного, 
хоть и не очень, глубокого спада может 
сохраниться, если мы не решим вопро-
сы с наращиванием технологичного, 
инвестиционного импорта, если не ста-
билизируем курс рубля, в том числе за 
счет потребительского импорта, и не 
используем имеющиеся возможности по 
сохранению резервов и сотрудничеству с 
дружественными государствами. 

Эффективнее в данной ситуации будет 
поступить так: снизить бюрократические 
издержки, в том числе закупочные про-
цедуры, сконцентрировать ресурсы на 
развитии высокотехнологичных отраслей 
и создании новых в рамках импортоза-
мещения, создать серьезный инвести-
ционный навес за счет стимулирования 
инвестиций, используя при этом возмож-
ности не только ФНБ, но и ЦБ, повысить 
контроль за целевым использованием 

средств, особенно длинных денег.
В качестве рецепта вывода импорто-

замещения на новый уровень мы предла-
гаем финансировать его путем выпуска 
предприятиями специальных облигаций. 
Они будут включаться в ломбардный 
список Банка России и использоваться в 
качестве залога при выдаче таким пред-
приятиям долгосрочных кредитов.

Предлагаем также использовать воз-
можности плановой экономики не только 
в прогнозировании развития стратегиче-
ских отраслей и преодолении межотрас-
левых диспропорций, но и в применении 
директивных показателей и методов в 
наиболее чувствительных для экономики 
страны отраслях.

Считаем, что кроме мобилизации 
экономики для достижения целевых 
показателей нужны методы анализа и 
моделирования экономических процес-
сов. Для этого необходимо учитывать 
возможности цифрового потенциала, а 
также использовать опыт Китая, Японии, 
Германии. Это позволит нам сделать 
серьезный инвестиционный рывок в наи-
более значимых для развития отраслях.

Полагаем, что важно принимать меры 
по повышению эффективности не только 
экономического блока, но и управления 
госкорпорациями, мотивации сотрудни-
ков госкорпораций.

- За первую половину 2022 года 
доходы составили 14 трлн рублей, рас-
ходы — 12,5 трлн рублей, зафиксиро-
ван профицит федерального бюджета. 
Чем это объясняется? Куда целесоо-
бразно направить эти средства? 

- Профицит объясняется повышением 
объема налоговых поступлений в доход-
ную часть бюджета за счет эффектив-
ности наших экспортных возможностей, 
а также высоких цен на энергоносители. 
Но он будет сокращаться, и это нормаль-
ный процесс.

Средства, полученные от доходных 
источников бюджета, включая дивиден-
ды, должны быть направлены на модер-
низацию отраслей как экспортоориенти-
рованных — нефтегазодобычи и перера-
ботки, металлургии, так и стратегически 
важных — станкостроения, электроники, 
авиастроения и космонавтики. Это важ-
но для преодоления зависимости от 
наших бывших европейских партнеров 
и особенно актуально в связи с будущим 
падением профицита и формированием 

дефицита бюджета.
Считаем, что в следующем году нужно 

все-таки не только восполнять дефицит 
бюджета за счет эффективности налого-
обложения экспортных отраслей через 
таможенные механизмы, но и думать о раз-
витии экономики, которая является осно-
вой для роста доходной части бюджета.

- Сейчас мы наблюдаем отток рос-
сиян. Уезжают айтишники, предпри-
ниматели, узкопрофильные специали-
сты. Что будет с экономикой без них? 

- Частичная мобилизация действи-
тельно может отразиться на функциони-
ровании малого и среднего бизнеса, если 
собственники — руководители компаний 
получают повестки. Правительство дела-
ет немало — готовит меры, касающиеся, 
в частности, расширения возможностей 
временной передачи управления бизне-
сом другим лицам, отсрочки по налогам и 
кредитам, но этого недостаточно, конеч-
но, нужно искать и другие возможности 
сохранения предприятий.

Надеемся, что большая часть 
IT-специалистов вернется в Россию, 
потому что для них созданы все условия 
с точки зрения брони от службы в армии, 
налоговой и ипотечной поддержки. Нам 
необходимо прежде всего выращивать у 
себя талантливых специалистов, которые 
определяют будущее IT-сектора.

- Как показывает реальность, Сер-
гей Анатольевич, компании из друже-
ственных стран не торопятся переби-
раться в РФ и переносить производ-
ства или поставлять нам технику (из-за 
боязни попасть под санкции США). 
Почему так вышло и что с этим будет 
делать Россия? 

-  Компании из дружественных стран 
пока не перебираются в Россию, и этого 
сложно ожидать, но мы надеемся, что 
будет расти параллельный импорт, при-
чем не только потребительских товаров, 
но и инвестиций, технологий.

Мы также надеемся, что будут исполь-
зованы механизмы государственно-
частного партнерства для привлечения 
не только внутренних, но и зарубежных 
инвесторов для создания совместных 
производств в области переработки 
энергоресурсов и сферах, где предпри-
ятия выбыли из-за санкций, таких, как, 
например, автомобилестроение.

С повышением доли недолларовых 
расчетов по нашим контрактам рост эко-
номической интеграции должен увели-
читься. У нас есть опыт сотрудничества с 
Китаем: колоссальные темпы роста торго-
вого оборота между нашими странами на 
основе расчетов в национальных валютах.

Допускаю возможность переноса в 
Россию ряда европейских производств 
и переселения многих ориентированных 
на РФ квалифицированных сотрудников, 
прежде всего из Германии, которые счи-
тают, что жизнь в нашей стране более 
свободная и безопасная. Наша страна 
гарантирует все права и свободы, в том 

числе свободу вероисповедания, защиту 
традиционных семейных ценностей. Мно-
гие соотечественники, уехавшие в 90-е 
годы, могут со временем вернуться в РФ.

- Как и где России искать новых 
экономических партнеров? 

- Новых партнеров нужно искать в 
Юго-Восточной Азии, на Ближнем Вос-
токе, в Африке и Латинской Америке. 
Сейчас ситуация очень острая, напря-
женная, но если нынешние партнеры 
будут выдерживать соглашения в обла-
сти оплаты энергоносителей, которые 
поставляет им Россия, то, возможно, эти 
отношения будут расширяться.

- На какие современные вызовы 
отвечает ШОС, которая, по вашим сло-
вам, заменит ООН и для которой насту-
пил звездный час? 

- ШОС будет бороться не только с 
такими региональными вызовами без-
опасности, как наркотрафик и экстре-
мизм, но и с попытками вмешательства во 
внутренние дела, организации «цветных 
революций», как это было в Казахстане. 
ШОС предстоит выход на широкие гори-
зонты трансграничной экономической 
интеграции, создание общих институтов, 
регулирующих рынки Большой Евразии 
и инвестиционные потоки, уравнивание 
налоговых режимов.

- На чей опыт России стоит опирать-
ся при развитии? 

- В первую очередь на свой собствен-
ный исторический опыт. При проведении 
серьезной экономической модернизации 
может быть полезен опыт СССР, а также 
Китая и многих других стран, успешно осу-
ществивших экономический, прежде всего 
инвестиционный рывок, кстати, также не 
без использования советского опыта, — 
это Южная Корея, Япония, Германия.

- Насколько велика ставка России на 
государственно-частное партнерство? 
Как поможет увеличение роли государ-
ства в ГЧП? В чем сегодня заключается 
проблема отечественного рынка госу-
дарственно-частного партнерства? 

- Ставка России на государствен-
но-частное партнерство значительная, 
однако пока не во всем реализуется. 
Увеличение роли государства в государ-
ственно-частном партнерстве обуслов-
лено необходимостью в нынешних усло-
виях взять на себя риски непредвиденных 
финансовых потерь в рамках проектов 
государственно-частного партнерства, 
гарантировать частным партнерам воз-
мещение расходов и компенсацию недо-
полученных доходов.

Кроме инструментов концессии нуж-
но искать новые механизмы в области 
современных технологий, интеллекту-
альных прав в сфере IT, делать более 
эффективные и короткие процедуры, а 
также привлекать возможности наших 
партнеров из дружественных стран.

Депутат Госдумы Сергей Гаврилов: Депутат Госдумы Сергей Гаврилов: 
«Задача федерального центра — выровнять «Задача федерального центра — выровнять 

бюджетную обеспеченность регионов»бюджетную обеспеченность регионов»
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Уважаемые жители 
Корочанского района!

11 ноября 2022 года 
с 11-00 до 13-00 часов по адресу:
 г. Короча, ул. Пролетарская, 39

 депутат Белгородской областной Думы 
седьмого созыва

ШЕВЛЯКОВ
Валерий Алексеевич

будет проводить прием граждан
по личным вопросам.

Предварительная запись граждан 
и справки по телефону: 

8-919-223-51-05

Комсомольцы – Комсомольцы – 
беспокойные сердца!беспокойные сердца!

Наш регион является пригра-
ничным с Украиной и комсомоль-
цы не остаются безучастными в 
помощи нашим военнослужащим. 
Секретарь областного Комитета 
ЛКСМ РФ Екатерина Долгова вме-
сте с комсомольцами Максимом 
Черных, Александром Тараником, 
Василием Деришевым помогают 
нашим солдатам в заготовке брё-
вен и дров для укрепления блинда-
жей, окопов и для отопления.

«Оставаться в стороне мы 
не в праве, сегодня мы обязаны 
оказывать помощь тем, кому она 
нужна. Так воспитывали нас роди-
тели, так воспитывает нас наш 
комсомол. Комсомольцы помога-
ют пилить деревья на делянках, 
брёвна грузят военным в кузова 
машин, ну а нам, девушкам, тоже 
тут есть менее тяжёлая, но нуж-
ная, важная работа – мы собира-
ем дрова для отопления», - рас-

сказала Екатерина Долгова.
Многие простые белгородцы на 

добровольных началах объединя-
ются, чтобы быть сопричастным в 
помощи, приезжают на заготовку 
дров для солдат целыми семьями, 
это очень здорово, атмосфера 
общего дела объединяет и вдох-
новляет на труд. Наши комсомоль-
цы Денис Пшеничный и Дмитрий 
Мясников на погрузку и заготовку 
приехали после основной работы, 
помогли погрузить брёвна в пять 
машин, делали это в дождь, позд-
но вечером, так как в это время у 
наших военных была возможность 
приехать. Сейчас Денис Пшенич-
ный, в свободное от основной 
работы время, помогает изготав-
ливать печки-буржуйки для воен-
нослужащих СВО. Как говорится 
«Всё для фронта, всё для победы!» 

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

Уважаемые женщины Белгородчины!

Грядет наш с вами праздник – День 
Матери. Сегодня все наши мысли, боль 
наших сердец с теми, кто находится на 
переднем крае Специальной военной опе-
рации. Там – наши сыновья, мужья, братья.  

Белгородское Региональное отделение «ВЖС-
Надежда России» предлагает объединить 
наши усилия. Мы создали свой «СпИЦназ». 
Уже само название говорит о том, что все мы 
готовы вязать для фронта, для Победы теплые 
вещи. И в первую очередь – носки, ведь впере-
ди зима. Связанное своими руками, с  частицей 
заботы и любви изделие будет не только греть, 
но и оберегать наших мужчин. Сила материн-
ской любви – великое дело! Присоединяйтесь!

Ваши готовые изделия можно приносить в 
райкомы КПРФ, в местные отделения ВЖС 
для дальнейшей централизованной передачи 

нашим военнослужищим.

Председатель 
БРО «ВЖС-Надежда России» 

Елена Серенко, тел.: 8-919-223-51-05

Начало на стр.1

Также комсомольцы активно раздавали 
поздравительные открытки, буклеты, кото-
рые отвечают на вопрос почему необходи-
мо поддержать КПРФ и, почему молодежь 
выбирает социализм, а также праздничный 
выпуск газеты «Слово коммуниста».  

В день рождения Комсомола, 29 
октября, перед белгородцами в автобусе 
выступил депутат Белгородской област-
ной Думы от фракции КПРФ Валерий 
Шевляков, который подчеркнул, как 
важно сегодня сохранять историческую 
память и пожелал всем добра, здоровья 
и мирного неба над головой.

Также с приветственным словом 
выступила руководитель областного 

отделения ВЖС «Надежда России» Елена 
Серенко. Она в свою очередь напомнила 
присутствующим о том, кто такие комсо-
мольцы прошлого и кто такие комсомоль-
цы сегодняшнего дня, а также поздрави-
ла тех, кто до сих пор верен делу Ленина, 
всецело разделяет комсомольские тра-
диции.

Большую поддержку в проведении 
акции оказал депутат Государственной 
Думы фракции КПРФ Сергей Гаврилов.

Концерт в честь 
любимой организации

В день рождения Ленинского Комсо-
мола в областном Комитете КПРФ состо-
ялся праздничный концерт, посвященный 

этой легендарной организации.
Организаторами мероприятия высту-

пили комсомольцы нашей области. В 
ходе творческого вечера юные ленинцы 
читали авторские стихи, пели уникаль-
ные песни, например такие как «Пионер, 
штурмовавший Рейхстаг», которая впер-
вые стала звучать на территории России 
именно благодаря комсомольцам, «Ком-
сомольский отряд боевой», «Комсомо-
лец» и многие другие.

С приветственным словом к собрав-
шимся обратился первый секретарь 
Обкома КПРФ Станислав Панов. Он 
отметил: «Комсомол – это не только 
молодость, задор, любовь, но и множе-
ство великих комсомольских строек. В 
советское время не только города и села, 
заводы и фабрики были построены ком-
сомольцами, но их силами происходило и 
освоение целинных земель. Героическое 
прошлое тоже связано с нашими комсо-
мольцами, во время Великой Отечествен-
ной войны десятки тысяч героев-комсо-
мольцев работали в подполье». Также 
Станислав Панов подчеркнул, что сегод-
ня наши молодые комсомольцы также 
находятся на передовой, они и во время 
пандемии помогали старшему поколению 
выжить, и сейчас, во время специальной 
военной операции оказывают гуманитар-
ную помощь и беженцам и солдатам, и на 
политическом поприще тоже успевают. 
«Комсомол всегда живет и радует нас!», - 
завершил Первый секретарь Обкома. 

Также ко всем присутствующим в зале 
обратился секретарь обкома КПРФ Вале-

рий Шевляков. Он рассказал о важнейших 
страницах истории Комсомола и подчер-
кнул, как важно сегодня использовать 
опыт прошлого, чтобы успешно выстраи-
вать свою работу в настоящем и прогно-
зировать будущее.

С теплыми словами к Комсомолу 
обратилась Елена Серенко, руководитель 
регионального отделения ВЖС «Надежда 
России». Она отметила, что к работе надо 
подходить с любовью, творчески и тогда 
работа обязательно будет не только про-
дуктивной, но и приятной. Именно так 
нужно заниматься Комсомолом, всецело 
отдаваясь этой легендарной организа-
ции. Также Елена Викторовна вручила 
благодарственное письмо обкому Комсо-
мола.

Перед комсомольцами и гостями 
мероприятия выступили секретари 
обкома Комсомола Богдан Войлоков и 
Екатерина Долгова, которые рассказали 
о достижениях комсомольской организа-
ции области.

В ходе концерта благодарностями и 
памятными орденами были награждены 
наши старшие товарищи, верные друзья 
Ленинского Комсомола.

Были отмечены и современные ком-
сомольцы: так Екатерина Долгова и Алек-
сей Толмачев - за развитие Комсомола в 
области, за свой труд и жизненную пози-
цию получили памятные ордена. Осталь-
ные ребята были удостоены благодар-
ственных писем от областного отделения 
Комсомола и памятных значков.

В завершении творческого вечера все 
присутствующие исполнили потрясаю-
щую песню «И вновь продолжается бой!»

Завершилось все словами: «ЛЕНИН! 
ПАРТИЯ! КОМСОМОЛ!»

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

Ленинскому комсомолу 104!Ленинскому комсомолу 104!


